

**Artikel vom 05.12.2017**

Dank Antrag der JU und CSU:

## Erster kostenfreier WLAN-Hotspot in Saaldorf-Surheim!



JU-Kreisvorsitzender und CSU-Gemeinderat Maximilian Lederer, JU-Ortsvorsitzende Johanna Maier und CSU-Ortsvorsitzender Markus Wallner testen den WLAN-Hotspot am Dorfplatz in Surheim.

In der Gemeinde Saaldorf-Surheim ist nun seit Sommer 2017 der erste kostenlose und frei zugängliche WLAN-Hotspot in Betrieb. Dies wurde Dank eines Antrags der Jungen Union und CSU Saaldorf-Surheim im Gemeinderat erst möglich. „Wir möchten damit einen Beitrag leisten der fortschreitenden Digitalisierung und den damit verbundenen neuen Herausforderungen der Lebens- und Arbeitswelt gerecht zu werden“, so der JU-Kreisvorsitzende Maximilian Lederer, die JU-Ortsvorsitzende Johanna Maier und der CSU-Ortsvorsitzende Markus Wallner beim Vor-Ort-Termin am Dorfplatz in Surheim. Ein weiterer Hotspot ist am Sportgelände in Saaldorf geplant.

Die Errichtung des so genannten „BayernWLAN“ wurde gefördert vom Freistaat Bayern und die laufenden Kosten trägt die Gemeinde Saaldorf-Surheim. Die Endnutzer können kostenfrei, sicher, unbegrenzt und anonym im Internet surfen. Zudem wird dieses WLAN-Netz für das Endgerät als vertrauenswürdige Quelle erkannt und wählt sich automatisch wieder ein, wenn es sich im Sendebereich eines Hotspots befindet - egal wo. Ein positiver Nebeneffekt ist der zentrale Jugendschutzfilter.